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О контроле в сфере обязательного саморегулирования
Статья посвящена анализу контроля, осуществляемого саморегулируемыми организациями, основанными на обязательном 

членстве, за деятельностью своих членов. На основе действующего законодательства, внутренних документов СРО обоснована не-
обходимость установить на законодательном уровне требования к процедуре проведения контрольных мероприятий. В сферах обя-
зательного саморегулирования предложено принять единые положения о контроле, распространяющиеся на все СРО определенной 
сферы предпринимательской или профессиональной деятельности.
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On Control in Obligatory Self-Regulation
The article is dedicated to the analysis of control exercised by self-regulatory organizations based on obligatory membership over the activities 

of their members. The author justifies the need for the legal establishment of the requirement for the control procedure based on the applicable 
laws, internal documents of self-regulatory organizations. It is proposed to adopt uniform control provisions in the obligatory self-regulation sectors 
covering all self-regulatory organizations in specific entrepreneurial or professional activity spheres.
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